

"Non à la Charte européenne" dans Le Monde (9 octobre 2000)

Légende: Le 9 octobre 2000, Jean-François Caré, responsable international de la fédération CGT de la métallurgie, Pierre Pranchère, ancien député communiste européen, Pierre Lévy, journaliste au quotidien communiste L'Humanité et Georges Sarre, président délégué du Mouvement des citoyens, publient dans le quotidien français Le Monde un article commun dans lequel ils dénoncent les faiblesses et les dangers de la Charte des droits fondamentaux de l'Union européenne.

Source: Le Monde. 09.10.2000. Paris: Le Monde. "Non à la Charte européenne", auteur:Caré, Jean-François Caré; Pranchère, Pierre; Lévy, Pierre; Sarre, Georges , p. 19.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/non_a_la_charte_europeenne_dans_le_monde_9_octobre_2000-fr-074bbede-4162-4c34-840b-e55366c095da.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.